

L'Office National des Forêts gère la ZAC de Velaine-en-Haye, qui est à vendre depuis 2011 maintenant. Cette zone d'activité, qui accueille 65 entreprises, connaît des problèmes de canalisation et de voirie. Pour le moment, une seule offre de rachat a été mise : il s'agit d'une offre de la [COMMUNAUTE DE COMMUNES DE HAZELLE EN HAYE:200035806] (Meurthe-et-Moselle), qui en offre 7,7 M€, alors que le Ministère des Finances en demande 18 M€. Une différence de prix justifiée par des travaux à effectuer, dont le coût serait de 9 à 10 M€. En cas de refus du ministère, un appel d'offres sera mis en place.

www.hazelle-en-haye.fr